

Con SLEP Maule Costa, CIAE y Fundación Arauco

DEP FIRMAN ALIANZA ESTRATÉGICA PARA FORTALECER LOS APRENDIZAJES DEL SISTEMA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

- Este convenio, que pone en marcha el programa Desafío TEP: Trayectorias Escolares Positivas, representa un gran hito para las instituciones involucradas, ya que permitirá generar condiciones para mejorar las tasas de asistencia y rendimiento escolar.

Como parte de la labor que realiza la Dirección de Educación Pública (DEP) para fortalecer los aprendizajes de las y los estudiantes, a través de la sistematización y difusión de las buenas prácticas, este 20 de mayo se llevó a cabo la firma de un convenio colaborativo entre la DEP, el Servicio Local de Maule Costa con el Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) y la Fundación Arauco. Este importante hito tiene como objetivo implementar el programa Desafío TEP: Trayectorias Escolares Positivas, proyecto que impulsa la Fundación y cuyo propósito es favorecer el desarrollo de trayectorias escolares positivas de las y los estudiantes del SLEP Maule Costa.

“La firma de este convenio es un hito muy fundamental, ya que una vez más la Dirección de Educación Pública demuestra su compromiso de construir alianzas estratégicas para pensar que entre todos podemos fortalecer la implementación de esta reforma (de la Ley 21.040). Estamos haciendo un esfuerzo grande para poder fortalecer esas redes de colaboración”, afirmó Angélica Fuenzalida, subdirectora de Desarrollo Estratégico de la DEP.

Fuenzalida calificó este proyecto como “un gran desafío” que tienen todas las instituciones involucradas. “Para un territorio como Maule Costa pensar en esta iniciativa de trayectorias, de fortalecer asistencias y de pensar en capacidades que miren el ciclo completo de las y los estudiantes es un gran desafío por las características del territorio. Sin

embargo, confiamos que este va a ser un proyecto que va a entregar aprendizajes para el conjunto del Sistema de Educación Pública”, enfatizó. Por su parte, Julio González, director ejecutivo de SLEP Maule Costa, precisó que gracias a este convenio “vamos a generar condiciones para mejorar asistencias, inicialmente, y luego rendimiento” y precisó que se trata de “un proceso de desarrollo gradual, es un proyecto de cuatro años, de manera de ir generando ciertas competencias en nuestros establecimientos para que hagan sustentables y sostenibles este proceso”.

Trabajo articulado y colaborativo

Esta iniciativa no solo releva lo significativo que ha sido el trabajo realizado entre el SLEP, con la Fundación Arauco y el CIAE, como institución ejecutora del programa, con el fin último de garantizar el derecho a la educación; también demuestra la importancia del trabajo colaborativo entre las instituciones públicas y la sociedad civil.

Al respecto, Isidora Recart, directora ejecutiva de la Fundación Arauco, destacó que “los principales focos de esta alianza es colaborar juntos para mejorar las trayectorias escolares positivas de todos los estudiantes del SLEP Maule Costa y, que esta mejora sostenida, sea articulada con las directrices de la Dirección de Educación Pública, con el Plan Estratégico de Maule Costa, con los aprendizajes que tiene el CIAE desde la academia y la experiencia en los territorios de Fundación Arauco”.

En este sentido, la directora de la Fundación Arauco señaló “que es fundamental tener una mirada sistemática de todo el territorio, además trabajar en colaboración y confianza para ir mejorando y aprendiendo de lo que vamos realizando”.

Finalmente, Juan Pablo Valenzuela, director del CIAE, manifestó que “este convenio formaliza una relación que llevamos de seis años con la Fundación Arauco, trabajando por esta instalación, desarrollo y capacidades de los Servicios Locales de Educación Pública”.

Valenzuela señaló, además, que “el CIAE va a ser una entidad que va a estar aprendiendo, vamos a estar acompañando, registrando la experiencia y, especialmente, identificando mecanismos para darle sustentabilidad y sostenibilidad porque no queremos que sea un proyecto solo de cuatro años, sino que esas capacidades queden instaladas permanentemente”.

